

Pour diffusion immédiate
Le 28 février 2013

Le ministre de l'Éducation propose des alternatives pour le calendrier scolaire 2013-2014

WHITEHORSE — Le ministre de l'Éducation, M. Scott Kent, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement propose deux dates fixes de début d'année scolaire pour le Yukon, plutôt que quinze dates différentes comme c'est le cas actuellement, et que chaque élève aille à l'école un minimum de 180 jours par année.

« Lors de nos consultations au sujet calendrier scolaire, nous avons entendu divers points de vue, allant des considérations culturelles au mode de vie, en passant par les préoccupations liées au rendement scolaire des élèves », a déclaré M. Kent. « Le rendement scolaire et les choix de cours sont les points qui sont ressortis de l'examen des résultats des consultations.

« Une meilleure coordination des calendriers scolaires yukonnais augmentera les possibilités d'apprentissage à distance ce qui, en fin de compte, sera plus enrichissant pour les élèves et contribuera à améliorer leurs résultats scolaires », a ajouté M. Kent.

En établissant deux dates communes pour le début de l'année scolaire, nous visons à éliminer la disparité qui existe entre les écoles secondaires de Whitehorse et celles situées en milieu rural en ce qui a trait au nombre de cours à option offerts aux élèves. Actuellement, la plupart des écoles de Whitehorse peuvent choisir parmi 40 cours à option et 10 cours de formation professionnelle, ou plus. La plupart des écoles rurales ont moins de 10 cours à option et encore moins de cours de formation professionnelle à offrir.

Après la mise en place du nouveau système, les écoles élémentaires et les écoles secondaires de Whitehorse continueront d'avoir leur calendrier commun respectif. Dans le cas des écoles élémentaires, l'année scolaire commencera le 21 août et se terminera le 10 juin; quant aux écoles secondaires, l'année scolaire commencera le 4 septembre et se terminera le 23 juin. En 2014, à Whitehorse, la relâche durera deux semaines.

Les conseils scolaires en milieu rural auront le choix de commencer les classes le 21 août ou le 4 septembre et de terminer l'année scolaire dès le 30 mai, selon la durée de leur semaine de relâche et les dates choisies pour les activités de perfectionnement professionnel. Les alternatives offertes relativement au calendrier scolaire permettront aux parents et à leurs représentants des conseils scolaires d'avoir la flexibilité dont ils ont besoin pour concilier les considérations particulières à leur région et leurs objectifs quant au rendement scolaire des élèves.

Les conseils ruraux ont jusqu'au 22 mars pour établir leur calendrier scolaire définitif.

« En comparant les taux d'obtention de diplôme, soit 80 % à Whitehorse et 61 % à l'extérieur de Whitehorse, il est évident que le statu quo n'est pas une bonne solution », a souligné M. Kent. « Grâce à des investissements continus dans la technologie et le perfectionnement des enseignants, et à des horaires qui facilitent pour les élèves l'accès à de meilleures possibilités d'apprentissage, nous pourrions atteindre au Yukon des taux de réussite exemplaires. »

-30-

Documents d'information :

Cours à option offerts actuellement (en anglais)

Cours de formation professionnelle offerts actuellement (en anglais)

Renseignements :

Matthew Grant
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
matthew.grant@gov.yk.ca

Chris Madden
Communications
Éducation
867-393-7102
chris.madden@gov.yk.ca

Communiqué numéro 13-041

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.